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[前期前半充実まとめ編]

文責：末次 佐代子

＜平成３０年度学校教育目標＞
夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる 児童の育成

☆もうすぐ楽しい夏休みです。室小では前期前半の活動の充実期（まとめの時期）へ様々な
活動を行っています。梅雨の時期も梅雨があけても
毎日元気な室っ子たちです。

①退職校長会から毎年花の苗をいただいています。
今年もきれいな花の苗をたくさんいただきました。
校内に植えています。ありがとうございます。 [きれいな花の苗をたくさんいただきました]

②６月にプール掃除を行い、プール開きを行い ←
ました。子どもたちが楽しみにしていた水泳 「わ～い」 と
の学習（１，２年は水遊び）です。まずはお 楽しそうです。
世話になるプール掃除を４～６年がして環境
づくりをし、それから学年ごとにプール開き
を行いました。校長室はプールの横にあるた
め、毎日子どもたちの楽しそうな声が聞こえ
てきます。プール開きの時に、私から『安全 →
で楽しい』プールでの学習になるようにきま 雨の
りをまもって学習してほしいという事を話し プー
ました。毎日みんな元気に活動しています。 ル開
ちなみに私は水泳が大の苦手です・・・・。 き ↑ びょ～ん

③６月の全校集会を５／３０に行いました。
６月は心のきずなを深める月間なので、
月目標を○すみずみまでそうじをしよう[生
活委員会]○相手の気持ちを考え行動しよう
[人権委員会]として毎日生活しました。
残念ながら大雨で中止になった７月７日の町
人権・同和教育推進大会で発表予定だった４
年生の児童の作文を７月１０日の給食時の放
送で発表してもらいました。毎朝体育館で ↑ 人権委員会による発表・・・自分たちで考えた
練習の成果があって大変立派に発表できまし 人権に関するアンケートの集計結果を発表し
た。とてもすばらしい内容でした。 ました。

④人権集会[各学年ごと]で話をしました。子 ←
どもたちが各学年の集会で考える事に合わせ １年生のなかよ
て私から話をしています。人権について真剣 し集会・・・
に考え、室っ子たちが校訓のようにみんな『な 小学校に入学し
かよく』育ってほしいと思います。６月２２日 て初めての人権
の児童集会では人権委員会がアンケートの結 集会です。
果を発表してみんなに人権の大切さについて
うったえました。いつも人権が守られる室小
学校であってほしいと願っています。

⑤台湾から大同小学校のＰＴＡ会長の陳さん一 [陳さんご一家４人
家が来校されました。（６月１８日）台湾で と] ↓
は６月から夏休みに入るので、それを利用し
ての日本旅行の中で本校に来てくださいまし
た。昨年本校の６年生の家にホームスティを
しているのでその時のホストファミリィ児童
とも会うことができ、旧交をあたためること
ができました。今年の秋休みには大津町から
台湾を訪問する計画があるので交流する楽し
みがまた増えました。 [６年生と写真を見てい

⑥学校あげて研究をしています。 ます。]
平成２９・３０年度大津町学力充実研究指定と平成３０・３１年度熊本県「熊本の学び」
研究指定校（県内で小中学校１校ずつ）を新たに受け、研究主任の德渕先生を中心に日々
授業の在り方を中心に研究を進めています。町の指定は今年の１０月２６日に研究発表会
を行います。県の指定は１年目ですので、公開授業のみを同日に行います。ご協力をお願い
することがあると思います。その際はよろしくお願いいたします。

☆学校の様子をホームページでタイムリーに紹介しています。（室ブログ）
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